

日本農民新聞 聞

葛谷栄一の
黒見私見



この応援の会は、熊本を励ますとともに、異業種交流の貴重な場ともなり、それそれに名刺交換することも、話も大いにはすんから、がまたせ（頑張だ。筆者もたくさんのかれ、の意、くまもとの方々と面識を得ること食べて呑んで勝手に熊ができたが、参加者の本を応援する会）とし一人入江者さんからして東京・神田にあるその自著『悲しみを生きる力に』をいたいた金剛うまいもの交換をする力に』でした。2000年12月に震が発生してから早や施した。当日の調理や一家4人が殺害される4か月がたとうとして配膳に至るまで、運営「世田谷事件」が発生する。本震かと思われはすべてボランティア。会員で熊本から食は入江さんの妹さん一度、震度7の本震をよつて生産農家等を応援するにあつては、震度7の前震のあとに再材等を購入することに家ということで、入江は入江さんの妹さん一の震度が襲い、前震援するといつことに突き落とされるともでは比較的軽微であつし、定員40人で呼び掛けて周囲の偏見や心無けた被害が一挙に拡大けたところが、参加希に報道、愛する家族を望者が相次ぎ、途中で助けられなかつた自責の思いにからわれ続みに向き合う中で絶き出されたメッセージジを繋つたものだ。私の話に耳を傾けてくれる人がいる。心を一つにして聴いてくれていける。そのことが私に力を与えてくれた「支援されるだけではなく、自分も誰かを支援し、誰かの力になつている。」とした関係性が、悲しみに陥つたものだ。

がまだせ、くまとと！

なられる大惨事となつた。筆者は1991年6月から93年1月まで2年7ヶ月、仕事の関係で熊本市に在住したが、この間にお世話をになつた多くの方が被災され、自宅が全壊、半壊された方もあつた。早々での再建は修理もままならず、不便に耐えて毎日の生活を余儀なくされる。どうやら経済的な負担も大変なこと捜索足りりをせざるを得なされる。あらためて心からお見舞い申し上げが参加。熊本から上京する「このメッセージ」は深く重く、即ち熊本へのメッセージともなる。さうして、結局40数名が参じた。年齢の身で現地での応援はかえって足手に震災被害とその後のなづう。さらに「一人ひとりにになりかねない状況等について報告は万人のために、万人とうふを心懐・支援ができる。熊本の食材をうぶり協同組合精神のコアになるのかと巡してい使った料理と酒・燐燐あるべき認識でもあるた。そうしたところがを堪能して盛り上がり、よう愛けられた。情銀座農業政策に集うたが、くまもと食べるけは人のためなはず。仲間たちが中心になつて、熊本の旬の食材やこうした応援の心がいえつて私自身が励ました。手作りの食事会をやろ飲物を取り寄せたのささからうとも熊本にをいたいたもう少しいうことになり、たのではないかと受け止めていた。7月9日(土)の13時止めていた。

農業社会デザイン研究所代表